

Rheinland-Pfalz

## Karte für kommunalen Klimaschutz

**[02.11.2015] Kommunen in Rheinland-Pfalz engagieren sich beinahe flächendeckend für den Klimaschutz und die Energiewende. Das zeigt eine Karte der Energieagentur Rheinland-Pfalz.**

Die Energieagentur Rheinland-Pfalz hat eine Karte erstellt, die die Klimaschutzmaßnahmen rheinland-pfälzischer Kommunen auf einen Blick übersichtlich abbildet. Nach Angaben der Agentur ist damit einfach nachvollziehbar, welche Städte, Gemeinden und Kreise beispielsweise ein Klimaschutzkonzept entwickelt, einen Klimaschutz-Manager eingestellt, ein kommunales Energie-Management etabliert oder ein Quartierskonzept erstellt haben. Ebenso zeige sie, wo sich die Masterplan-100%-Klimaschutz-Kommunen befinden. Insgesamt hat die Energieagentur nach eigenen Angaben über 130 kommunale Klimaschutz- und Energiekonzepte, mehr als 40 Klimaschutz- und Energiebeauftragte und 25 Quartierskonzepte in der Karte dokumentiert. Energieagentur-Geschäftsführer Thomas Pensel erklärt: „Es ist gut, schwarz auf weiß zu sehen, dass die Kommunen nahezu flächendeckend in Rheinland-Pfalz Klimaschutz und Energiewende betreiben.“ Die rheinland-pfälzische Wirtschaftsministerin Eveline Lemke (Bündnis 90/Die Grünen) lobt: „Der Blick über ganz Rheinland-Pfalz bestätigt, dass viele Kommunen im Land Klimaschutz und Energiewende sehr engagiert voranbringen, Konzepte erstellen und in die Umsetzung bringen.“

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Energieagentur Rheinland-Pfalz, Eveline Lemke, Rheinland-Pfalz